
北原ＰＴＡ会長と意見交換 ４月２２日（水）  

 

 

 

 

新型コロナウイルスによる全国緊急事態宣言を受けて、

例年開いている第１回ＰＴＡ常任委員会が開催できなく

なりました。急遽、北原ＰＴＡ会長と学校とでＰＴＡ総会

を開催できるか否かを含め今後どのようにするか校長室

で意見交換を行いました。 

 


